

Illustriertes Tageblatt

SÄCHSISCHE HEIMATZEITUNG DES STOLLE VERLAGS

Besitzungspreis
Gesamt-Magazin mit Ausnahme der Sonn- und Feiertage. Der Besitzungspreis beträgt monatlich M. 2.—, einschließlich 30 Pf. Trägerlohn; durch die Post bezogen monatlich M. 2.— ohne Zustellgebühr, einschließlich 30 Pf. Postgebühr. — Für unverlangt eingesandte Manuskripte und Bilder wird keine Gewalt übernommen. — Für Fälle höherer Gewalt, Streik, Krieg usw. besteht kein Anspruch auf Rückerstattung des Lesegeldes. — Verlag: Clemens August Graf Sachsen, W. Stolle, Dresden, Marienstr. 26, Poststelle Dresden Nr. 28790 u. Freital I, Saalbergstraße 2—4, Sammel-Nr. 2885. — Teleg.-Adr.: Stolle-Verlag

Nr. 227

Ausgabe E mit:

Elbtal-Abendpost Sächsische Dorfzeitung und Elbgau-Presse

Dresden-II, Marienstraße 26, Fernspr. 28790 / Dresden-Blasewitz, Volkewitzer Str. 4, Fernspr. 31307

Freitag, den 28. September

1934

Werbepreis
Die sechsmal geplattete Millimeterseife (46 mm bre.) über deren Raum kostet 16 Pf., einschließlich "Dresdner Neue Presse" 30 Pf.; die viermal geplattete Reklame-Millimeterseife (78 mm breit) über deren Raum 30 Pf., einschließlich "Dresdner Neue Presse" 40 Pf. — Gewebe wie die Höhe des Spiegels. Für Zeichnungen der Anzeigen an bestimmten Tagen und Bildern, ebenso für Anzeigen, welche durch Fernsprecher aufgenommen werden, wird keine Garantie übernommen. Inserationsbedingung sind sofort bei Scheinen der Anzeige fällig. Abstammungsrecht erlischt bei Klage, Zahlungseinstellung oder Konkurs des Auftraggebers. Erfüllungsort für Lieferung u. Zahlung: Dresden.

Verlagsort: Dresden

Auf der Reichsleiter-Tagung in München wurde festgestellt:

95 Prozent aller Beschwerden sind Kleinfräulein und Klatsch!

Von Goslar zum
Bücheberg
Das Programm zur Ernte-
dankfeier am Sonntag

Der Führer begibt sich am 30. September früh mit dem Zug nach Goslar. Dort versammeln sich um 10 Uhr die Bauernabordnungen aus dem Reich in ihren heimatlichen Trachten in der alten Kaiserstadt. Der Reichsbauernführer, Reichsminister Darre, begrüßt den Führer und die einzelnen Bauernabordnungen. Der Empfang wird etwa bis 11,20 dauern.

Inzwischen hat seit dem frühen Morgen der Anmarsch der Teilnehmer des Erntedankfestes auf dem Bücheberg begonnen. Es ist gegen 14 Uhr beendet. Die wartenden Volksgruppen werden mit Musik und Massenschören sowie durch Massenübungen, angeführt von Arbeitsdienstmännern, unterhalten. Um 13,20 Uhr stellen sich die Bauern in Trachten längs des Mittelweges des Rundgebungsplatzes, den später der Führer beschreitet, auf. Von 14 bis 14,30 Uhr kommen die Diplomaten und die Ehrenformationen mit ihren Fahnen an und nehmen ihre Plätze ein.

Um 15 Uhr beginnt die eigentliche Kundgebung. Der Führer wird nach seiner Ankunft die angetretenen Ehrenformationen der Reichswehr und des Arbeitsdienstes abschreiten. Währenddessen feuert Artillerie 21 Schuß Salut. Der Führer wird dann den Mittelweg empor zur Ehrentribüne auf der Höhe des Berges gehen und dort die Diplomaten und die anderen Ehrengäste begrüßen. Um 15,20 Uhr steht "Feldmarschall" Dr. Goebbels die Kundgebung. Dann wird dem Führer und dem Reichsbauernführer eine Ehrentrone bzw. ein Ehrentanz überreicht. Von 15,30 bis 15,50 Uhr findet in der Ebene zwischen der Weser und dem Bücheberg eine kombinierte Reichswehr- und Arbeitsdienstes statt. Dann singt ein Männerchor des Arbeitsdienstes das "Lied des Bauern".

Flaggen heraus!

Der Reichsminister für Volksaufklärung und Propaganda fordert alle Volksgruppen auf, am Sonntag zum Zeichen der Verbundenheit aller stehenden Stände und des Danzes des ganzen Volkes dem deutschen Bauerntum gegenüber für die glückliche Einbringung der Ernte die Häuser und Wohnungen zu schmücken.

Am 30. September 1934, dem Erntedankfest, legen auf Auordnung der Reichsregierung die Gebäude des Reiches, der Länder, der Gemeinden, der Körperschaften des öffentlichen Rechtes und der öffentlichen Schulen. Diese Auszeichnung wird hiermit den Behörden amtlich mit dem Hinzuflügen bekanntgegeben, daß eine feierliche Mitteilung der Auszeichnung an sie erfolgt.

Von 16 bis 16,15 Uhr spricht der Reichsbauernführer Darre. Von 16,15 bis 17 Uhr spricht der Führer. Nach dem gemeinsamen Gefang des Deutschen und des Reichswehr-Liedes Schluss der Kundgebung.

Es geht sichtbar vorwärts! Reichsleiter-Tagung im Brauhaus in München

Am Donnerstag fand im München im Brauhaus im Arbeitszimmer des Führers eine Tagung der Reichsleiter der NSDAP statt, an die sich eine Befreiung mit den Amtleitern der Reichsleitung im Plenarsaal des Münchner Rathauses anschloß.

Es fand eine umfassende Aussprache über eine Reihe von Fragen statt, die zurzeit im Vordergrund der Parteiarbeit stehen, u. a. wurden das Verhältnis von Partei und Staat eingehend behandelt sowie insbesondere die Auswirkungen und Folgerungen besprochen, die sich aus der allgemeinen Richtlinie "die Partei bestrebt den Staat" für die Arbeit der Partei ergeben.

Auf der Tagung der Amtleiter erstatteten die Beauftragten der Parteileitung aus ihren Inspektionsbezirken Bericht über ihre Tätigkeit und ihre Eindrücke.

Aus dem das ganze Reichsgebiet umfassenden Berichten ging hervor, daß die Arbeit der Partei im Lande bedentsame Fortschritte anzusegnen habe und in der Bevölkerung wachsende Anerkennung findet. Vor allem

lehrt sich überall, insbesondere in den handarbeitenden Schichten, die Überzeugung durch, daß die Partei die Instanz sei, die sich der Sorge des Volkes im einzigen praktisch annimmt und sie in gerechter Weise vertrete.

Interessant war dabei die Feststellung, daß über 95 Prozent aller Beschwerden, die Parteinstanzen betreffen, sich bei sachlicher Prüfung als Kleinfräulein und persönlicher Klatsch herstellen. Ueberinstimmend wurde auch berichtet, daß die Wirkung des Reichsparteitages für die Parteorganisation ebenso wie im ganzen Volke außerordentlich tiefschlagend war.

Die Christlich-Sozialen gehen in der Vaterländischen Front auf

Der Christlich-Soziale Parteivorstand hat nach einer langen bewegten Beratung, auf der auch der österreichische Bundeskanzler Dr. Schuschnigg das Wort ergriff, den Beschluss auf Auflösung der Christlich-Sozialen Partei getroffen. Es wurde eine Entschließung gefaßt, in der zum Ausdruck gebracht wird, daß die Christlich-Soziale Partei sich völlig in die vaterländische Front unter Preisgabe ihrer Organisation eingliedere.

Vielstündiger Verhandlungen fläglicher Erfolg

Am Donnerstag gegen 20 Uhr wurde in Genf folgende Erklärung der drei Großmächte Frankreich, Großbritannien und Italien bekannt:

Die Vertreter Frankreichs, Großbritanniens und Italiens haben von neuem die Lage Österreichs geprüft und sind übereingekommen, im Namen ihrer Regierungen anzuerkennen, daß die Erklärung vom 17. Februar 1934 im Hinblick auf die Notwendigkeit, die Unabhängigkeit und Unverfehlbarkeit Österreichs aufrechtzuerhalten, im Einklang mit den bestehenden Verträgen ihre ganze Kraft behält und auch weiterhin für ihre gemeinsame Politik maßgebend sein wird.

*
Die drei Großmächte haben sich also nach langwierigen Verhandlungen untereinander und mit der kleinen Entente und Österreich darauf beschlossen, sich erneut zu ihren Erklärungen vom 17. Februar 1934 zu bekennen. Diese Tatsache spiegelt am besten die großen politischen Schwierigkeiten wider, die sich aus den widerstreitenden Interessen der beteiligten Mächte und den von ihnen verfolgten machtpolitischen Zielen bei den Verhandlungen ergeben haben. Die deutsche Politik wird durch diese Erklärung nicht berührt: Von deutscher Seite droht der Unabhängigkeit Österreichs noch wie vor seine Gefahr.



Die Vorbereitungen zum Erntedankfest

auf dem gewaltigen Festplatz am Bücheberg bei Hameln sind in vollem Gange; besonders beteiligt sich der Arbeitsdienst an den Tribünenaufbauten und der Anlage der notwendigen technischen Übertragungs- und Beleuchtungsanlagen. — Unter Bild zeigt eine gewaltige Ehrentrone, die in Hameln öffentlich aufgestellt ist und mit den Fahnen des Reiches geschmückt wurde.